

## La nouvelle PEUGEOT 208 finaliste du prix Car of the Year 2020

**Le jury COTY (Car of The Year) a sélectionné la nouvelle PEUGEOT 208 dans la liste de ses 7 finalistes diffusée le 25 novembre. La nouvelle PEUGEOT 208 séduit par son design affirmé et sa technologie: elle offre le pouvoir de choisir entre l'énergie électrique ou thermique. La gagnante du prix COTY sera dévoilée le 2 mars 2020 à Genève (Suisse).**

La nouvelle PEUGEOT 208 se distingue dans son segment. Elle est proposée dès son lancement avec les motorisations électrique, essence ou diesel. Son design est affûté et dynamique. Ses technologies sont innovantes: le PEUGEOT i-Cockpit<sup>®</sup> 3D (affichage tête haute, volant compact et écran tactile) favorise l'ergonomie. Ses aides à la conduite sont issues des segments supérieurs.

Le jury COTY a diffusé sa liste de 7 finalistes, par ordre alphabétique, à l'issue d'un premier vote :

- BMW 1-Series
- Ford Puma
- PEUGEOT 208
- Porsche Taycan
- Renault Clio
- Tesla Model 3
- Toyota Corolla

PEUGEOT a gagné au total cinq prix COTY et intègre la « Short List » des finalistes pour la deuxième fois en deux ans. Le jury COTY est composé de 60 journalistes experts de l'automobile, issus de 23 pays Européens. Fondé en 1964, le prix COTY est le plus convoité.

### Contacts presse PEUGEOT

<https://int-media.peugeot.com/presse@peugeot.com>

Florent Adeline / +33 9 66 66 55 39

[florent.adeline@peugeot.com](mailto:florent.adeline@peugeot.com)

### PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans plus de 160 pays au travers de 10 000 points de vente, la marque a vendu plus de 1 740 000 véhicules en 2018.

PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

